

## Volles Haus am Vatertag beim Fischereiverein Schladen

Am Himmelfahrtstag hatte die Kantine des Fischereivereins Schladen wieder für seine Mitglieder und Freunde des Angelns geöffnet. Das das in diesem Jahr zum Ganztagsereignis wurde, hatte man natürlich nicht ahnen können. Viele Vatertagsausflügler kamen über den ganzen Tag verteilt zum schönen Fischereiheim an der Steinfelder Mühle vorbei, um bei kühlen Getränken und natürlich leckeren Fischbrötchen oder etwas vom Grill einen schönen entspannten Tag zu verbringen. Das sich dieser Tag anders entwickelt als geplant, war dem Wettergott zu verdanken. Viele Besucher konnte der 1. Vorsitzende des Fischereivereins Schladen, Uwe Deutsch, und sein Helferteam schon in den Vormittagsstunden bei noch herrlichen Sommerwetter auf dem Gelände begrüßen. Um die Mittagszeit unterbrach dann ein schnell herbeiziehendes

Gewitter mit einem Hagelschauer die Veranstaltung. Aber das war für die Veranstaltung kein Abruch. Als das Gewitter vorüber war, saß man weiter gemütlich zusammen. Das Wetter spielte wieder einigermaßen mit und man führte viele interessante Gespräche über Gott und die Welt sowie über das schöne Angelhobby, was an diesem Tag natürlich auch im Vordergrund stand. Der Fischer-

eiverein Schladen e.V. bedankt sich bei allen Besuchern und Helfern und hofft im nächsten Jahr auf ein Wiedersehen am schönen Fischereiheim an der Steinfelder Mühle.

Text: G. Hanek/Bilder: U. Deutsch



Rund um das Fischereiheim gab es viel Betrieb